



¡En la Frontera Sur 8 de Cada 10 Sexoservidoras son Migrantes!

Debido a que el éxodo migratorio ha ido en aumento por el fracaso de los Gobiernos centroamericanos y de otras regiones del planeta, como el caso de Cuba y Haití, el trabajo sexual en los municipios de la frontera sur de Chiapas ha crecido al menos un 15 por ciento en el último trimestre, reveló Christian Gómez Fuentes, responsable de la oficina de la organización altruista «Brigada Callejera» en la localidad.

<https://elorbe.com/portada/2022/09/04/en-la-frontera-sur-8-de-cada-10-sexoservidoras-son-migrantes.html>